

**Tarifrunde DB AG:**

# **ES GEHT VORAN – DOCH ES GIBT NOCH VIEL ZU TUN.**

Am Ende der zweiten Verhandlungsrunde hat die Deutsche Bahn doch noch ein neues verbessertes Angebot vorgelegt. Damit kommen wir einem Tarifabschluss näher.

Das einseitige Sonderkündigungsrecht des Arbeitgebers bei DB Cargo ist vom Tisch.

Die Tarifparteien werden aber dranbleiben müssen, um auch in Zukunft gemeinsam für das Unternehmen tragfähige Lösungen zu finden.

Der Arbeitgeber ist bereit, über die Verlängerung der Beschäftigungssicherung bis zum Ende der Laufzeit zu verhandeln. Fortschritte gibt es zudem bei dem von der EVG geforderten Bonus für Mitglieder.

Auch beim EVG-Zusatzgeld (ZUG) gibt es Verbesserungen. Das bereits angebotene EVG-ZUG speziell für Schichtarbeitende mit besonderen Belastungen soll auch im Dienstleistungsbereich gelten. Zudem soll es nun ein weiteres Zusatzgeld geben.

Aber: 4% mehr Geld für 37 Monate ist immer noch zu wenig. Und wir fordern ein Angebot zu Anpassungen der Entgeltstruktur.

Hier werden wir in der kommenden Woche weiter Druck machen!

Die dritte Verhandlungsrunde beginnt am Mittwoch, den 12. Februar 2025 in Berlin.

Impressum:  
Eisenbahn- und  
Verkehrsgewerkschaft  
(EVG)  
Reinhardtstr. 23  
10117 Berlin

**EVG**  
**kommt an.**